

【緑の甲子園】 ビーグルクルー4ヶ月連続リリース第3弾 「ONE TEAM」発売 全国高等学校・中学校ゴルフ選手権特別大会 テーマソングに決定 MVには同郷のLinQの高木悠未、金子みゆがゴルフ女子で出演

福岡県出身 YASS によるソロユニット、「ビーグルクルー」が、8月18日にデジタルシングル「ONE TEAM」をリリースします。現在4ヶ月連続リリース楽曲の第3弾シングルとなります。この楽曲は2021年度全国高等学校・中学校ゴルフ選手権特別大会の大会テーマソングとして書き下ろし



■「ONE TEAM」について

プロ野球選手の登場曲や、高校野球の応援歌でエールソングを届けているビーグルクルーの新曲「ONE TEAM」はチームプレイを描く渾身の応援歌であり友情ソング。「緑の甲子園」と2021年度全国高等学校・中学校ゴルフ選手権の大会テーマソングとして書き下ろしたこの楽曲は主に、団体戦でプレイする選手をイメージして製作。仲間を大切に思う気持ち、共にプレイする喜びを描いた熱き友情を描き、更にゴルフ用語も用いた歌詞にも注目。また、8/22(日)に栃木県サンヒルズにて開催される団体戦開会式に出演も決定。

そして、ゴルフがテーマである楽曲に「ONE TEAM」といラグビーから生まれた言葉をあえて選択し、楽曲製作のYASSは『「ONE TEAM」って言葉は、野球やサッカーなどたくさんのスポーツや会社のテーマとしても精通した言葉になって個人的にもすごく好きな言葉だったし、もっとこの気持ちをもって頑張りたいという想い』と熱い想いをタイトルにも込めています。

「おまえだけの夢じゃない、一人じゃない」ゴルフプレイ以外の全てのチームプレイヤーにも届けるべく「ONE TEAM」の想いをリリースします。

■YASSコメント

ゴルフをテーマに楽曲するのは初めてで、自分自身もゴルフ好きですがゴルフを大きく意識することなく団体戦をテーマにと依頼されたこともあり「仲間」をテーマに一筆書きくらいの勢いで歌詞を書きました。基本的には戦いはいつも一人で自問自答して立ち向かう事ばかりですが、それでも仲間の存在だったり、家族の存在だったり、裏で支えてくれる人の存在だったりがいてはじめて一人で戦えてるってことを忘れちゃいけなくて。自分も誰かにとってそういう存在でありたいという想いも込めています。ビーグルクルーは一人になった今でこそ、より「チーム感」を感じて活動出来ているから、等身大の想いです。

■ミュージックビデオについて

現在、加速中である若者のゴルフブームもあり、若い年代に影響のある LinQ の高木悠未さん、金子みゆさんにお出演を依頼。ビーグルクルーとは LinQ がデビュー時から楽曲提供や共演、TVCM 等で繋がりがあり地元福岡、いつか正式にコラボがしたいという YASS の強い想いから実現へ。実際のゴルフ場（協力：福岡セブンヒルズゴルフ倶楽部）で撮影の MV は、お揃いのゴルフユニフォームを纏ったゴルフ女子姿の二人にも注目。現役のゴルフ部に所属する高校生も撮影に協力することになり、実際の大会の団体戦のイメージも再現した MV を製作。リリースと同時に YouTube でフルバージョンを公開予定です。



■LinQ 高木悠未さん、金子みゆさん

2011 年にデビューし、九州・福岡を拠点に全国・海外へと活動のフィールドを広げるアイドルグループ「LinQ（リンク）」のメンバー

【高木悠未さん】

アイドルグループ LinQ 1 期生。1997 年 5 月 7 日生まれの 23 歳。福岡県篠栗町出身。

篠栗町ふるさと観光大使。FM 福岡では毎週日曜日自身のレギュラーラジオ番組ピザック presents 悠未先生の『ロングホームルーム』メイン MC を務める。

TikTok フォロワー 70 万人、Instagram は 3.6 万人とインフルエンサーとしても活動中。

【金子みゆさん】

アイドルグループ LinQ 9 期生。2003 年 8 月 13 日生まれの 17 歳。福岡県出身。

アイドルグループ LinQ 9 期生、次世代のエースとして活躍。近年インフルエンサーとしても活躍し、TikTok フォロワー 100 万人、Instagram は 9 万人を達成と若者に絶大な人気を誇っている。

■ビーグルクルーについて

福岡県出身 YASS によるソロユニット、ビーグルクルー。2009 年にメジャーデビュー後、全国にライブ活動を展開。2018 年にメジャー再契約を果たし幅広く活動中。

数多くのプロ野球選手のオリジナル登場曲や応援ソングを手がけ代表曲でもある [My HERO] は 600 万回の再生回数にのぼる現在も iTunes、レコチョクなど 60 万ダウンロード超えのロングヒット中。YouTube チャンネル登録者も 1 万人を突破し YouTuber としても活動を行なっています。プロ野球界にとどまらず、甲子園の応援スタンドでも演奏、歌唱の応援に使用する高校も数多く、プロバスケットボール、プロサッカー、大相撲までファンが多く、数々のプロアスリートの高い支持を得ている。